

ほしの雅春ニュース

発行・星野雅春後援会
所在地・刈谷市高須町
電話・23-5650
編集責任者・星野雅春
毎月30日発行・無料

介護保険料が安いってステキです！

長野県内一位

肉食系と草食系、意味は全く違うが、草食系がいらいらい！野菜で…
どうやら長野県の女性の長寿日本一、男性2位は野菜の摂取量の多さにあるようです。野菜の摂取量は全国一位の長野県。若いうちから野菜を採る習慣を身につけることが大切と言います。野菜と果実をスムージーに！介護保険料刈谷市5,200円、須坂市4,850円。須坂市に学ぶ…。

令和4年10月、3年ぶりに長野市で開催された第17回全国市議会議長会の研究フォーラムに参加しました。研究フォーラムは主に議会改革を中心とした議会課題を解決するための研修会で、「地方議会のデジタル化の意義と課題」についての研修でした。このフォーラムに先立ち長野県須坂市を視察訪問しました。須坂市は長野市から東に電車で30分余りの隣県群馬県との境にある約5万人の市です。須坂

健康対策と農業の融合

もともと長野県は俗に「教育県」と言われていて、その昔どんなに貧しい家庭環境でも親は子供たちの教育にはしっかりとお金を掛けてきたというのに由来するというのが星野の認識です。今一つは「健康増進県」として、県下の自治体が様々な先進的な取り組みをしているという事です。長野県は野菜をはじめとする



ほしの雅春 市議

野沢菜をはじめとする

漬物文化がもたらす塩分の取りすぎが、様々な成人病をもたらすものとして古くから健康施策を進めてきた経緯があります。統計では、平均寿命では長野県の女性が全国第1位で男性が2位で、とりわけ野菜の摂取量は男女とも全国1位になっています。特に健康増進には野菜の接種促進に起因していると考えられます。須坂市は、①今ある健康長寿の取り組みをさらに進める。②地域資源(住民力、農業・商業他)を活用した新たなネットワークで健康を基軸とした市発展を見出していく施策を考えました。その

記憶が定かではないが、新聞の投書欄に、町内の班24〜5軒のうち回覧板をSNS化する事に賛成が20軒ほどあったという投書でした。東京町田市では回覧板をSNSする実証実験を行っています。デジタル化は必要ではあ

ご近所の助け合いは必要だけど！ 町内会って！なあに？

ほしの雅春

るけれど、でも、今この地域でも地区役員のみならず、深刻です。待遇改善や負担軽減も大事だが、町内会やご近所さんってなに？この原点を見つめなおす必要があると思うのですが。



青雲の声

以前にもこのコラムに掲載したことがある。「星野さんの会派は反対ばかりなの？」どこかの集会で聞いた私たちが批判する手つ取り早いワードだ。でも私たちが反対したのは「刈谷城建設反対」「任期途中の議員の給料アップ反対」市民の陳情を受け議会の常任委員会で賛成多数で決議された「選挙済証の廃止」を無視して当局が予算執行し、議会軽視、市民要望の抹殺したことなどがごく限られた案件しか反対していない。むしろ賛成しか選択肢のない議員や会派のほうが危険だ。市長提案の丸のみでは議会の存在理由を否定するものだ。「お上にたてつたあ、いい度胸じゃねえか！」「ああああーお代官さまーお許しをー」また妄想にふけるボクちゃんだった、チャンチャン！



地域代表、企業代表、政党代表の議会で・・・変化が期待できるか？

議会の責任大きいぞ！低投票率、無関心層増大！

私も責任あるその一人ですが・・・！ 刈谷市議会議員 ほしの雅春

最近では「日本維新の会」のぼりを持ち街頭活動する立候補予定者も現れています。「風」に乗れば大化けして議席獲得ということになるかもしれません。地域代表の自民党、労組代表、

市民の洗礼 2期なし？

場面もあります。刈谷駅前では、街頭活動する候補者が場所取りからシノギを削るという

星野雅春後援会総会、市政報告会ご案内

- と き 令和4年11月26日(土) 午前10時より
- 場 所 高須市民館2階ホール
- 内 容 総会 市政報告 意見交換



お願い・・・マスク着用でのご参加願います。コロナ感染拡大により延期、または中止する場合があります。

3年ぶりにほしの雅春市政報告会を開催する運びとなりました。コロナ感染拡大もピークを7回重ね、ようやく下げ止まり傾向がみられるようになりました。それに伴い、経済活動や地域活動が少しずつ日常を取り戻し、以前の活動が戻りつつあります。こうした状況の中「ほしのの雅春市政報告会」の開催を復活させていただくことにしました。感染対策十分とり、開催します。星野の声をぜひ聴いてください。

入り口において検温させていただきます。感染拡大防止のため、氏名、電話番号を記入いただきます。

2期連続で市民の洗礼

一度と言われる自動車

かげをもつて、豊かな刈

思います。

革命など、これらの課題

谷市ではありますが、私

が私たちに何をもら

しているのか、刈谷市や

ばいれればいいという時

代ではありません。急激

な円安による物価高騰、

ロシアによるウクライ

ナ侵略の影響によるエ

ネルギー高、100年に

は聞こえていないので、

打って出る人がいると

今のところ市長選挙に

あるのかもしれない。

ということも影響して

わすかに超えただけで、

過去の低い低投票率で

した。市長選挙が無投票

なりそうです。市議会議

員ではすでに現職では

引退を公表し、動き始め

ている後継者もいます。

朝夕人の集まるJR刈

谷駅前では、街頭活動す

る候補者が場所取りか

らシノギを削るという

場面もあります。

令和5年2月5日愛

知県知事選挙を皮切り

に、4月愛知県議会議員

選挙、7月には刈谷市

長選挙、市議会議員選挙

と続く選挙の年です。県

議会議員選挙では、市民派

県議現職と、労組新人、

自民党新人の三つ巴と

なりそうです。市議会議

員ではすでに現職では

引退を公表し、動き始め

ている後継者もいます。

朝夕人の集まるJR刈

谷駅前では、街頭活動す

る候補者が場所取りか

らシノギを削るという

場面もあります。

を受けることのない市

長となる可能性もあり

ます。代わり映えのしな

い構図に期待が持てな

いのかもしれません。今、

刈谷市や刈谷市議会に

突き付けられている課

題は大きなものがあり

ます。私たちの生活は常

に世界の情勢と直結し

ていて、地方議員が私達

だけの事を考え、この地

域のことだけ行動すれ

ばいれればいいという時

代ではありません。急激

な円安による物価高騰、

ロシアによるウクライ

ナ侵略の影響によるエ

ネルギー高、100年に

は聞こえていないので、

打って出る人がいると

今のところ市長選挙に

あるのかもしれない。

ということも影響して

わすかに超えただけで、

過去の低い低投票率で

した。市長選挙が無投票

なりそうです。市議会議

員ではすでに現職では

引退を公表し、動き始め

ている後継者もいます。

朝夕人の集まるJR刈

谷駅前では、街頭活動す

る候補者が場所取りか

らシノギを削るという

場面もあります。

印刷等の汚れで読み取れない場

合は、「長野県須坂市ホームページ」から検索してください。ス

ムージーレシピブックを閲覧でき

ます。

とある人からハガキ

をいただいた。自民党员

なのに選挙では無所属

を名乗り、当選すれば自

民党活動するのはおか

しくないか？ダメされ

ている気分だ。「ちゃん

と名乗って選挙しろよ」

いうものだった。政党に

公認申請しなければ所

属政党は無所属となる、

その道の人なら知って

いるが市民にはわかり

づらい。そもそも地方政

治の議員に政党は不要

だ。政党の方針に10

0%一致するとは思え

ないし、政党の決定した

事に反旗を翻すことは

離党を意味する。民意と

政党のどちらを向いて

政治をするかという議

員の政治姿勢にかかわ

る。「所属政党を明らか

にする」大事なことだ。

筆子は所属政党なし完

全無所属、旧統一教会と

の関係もまーったくな

い！それがどーした？

と言われそうだが。

それが

何か役に

立つのか？

